

Esta tarde se inaugura la exposición permanente sobre Miguel Hernández en el Instituto que lleva su nombre en Alicante. La muestra, que ha contado con la colaboración de la Fundación oriolana, refleja el itinerario vital y literario del poeta.

El acto, previsto para las 19:30 horas, contará con la actuación de los coros del Instituto y de maestros de música de la Vega Baja, aparte de un recital poético a cargo de alumnos del centro educativo y trece audiovisuales basados en poemas hernandianos.